

El papa Francisco inicia nuevamente sus sesiones de fisioterapia respiratoria tras superar una crisis de salud que había generado gran preocupación

Mundo



Publicada el: 05/03/25	Visitas: 90
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 50	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/el-papa-francisco-inicia-nuevamente-sus-sesiones-de-fisioterapia-respiratoria-tras-superar-una-crisis-de-salud-que-habia-generado-gran-preocupacion_19722.php

EL PAPA FRANCISCO INICIA NUEVAMENTE SUS SESIONES DE FISIOTERAPIA RESPIRATORIA TRAS SUPERAR UNA CRISIS DE SALUD QUE HABÍA GENERADO GRAN PREOCUPACIÓN

Mundo

El papa Francisco inicia nuevamente sus sesiones de fisioterapia respiratoria tras superar una crisis de salud que había generado gran preocupación

El papa Francisco retoma su fisioterapia respiratoria tras recuperarse de un episodio de salud que había despertado inquietud entre sus seguidores.

El Papa Francisco Retoma la Fisioterapia Respiratoria Tras Mejorar de Crisis Respiratoria Aguda

El papa Francisco, internado en el hospital Gemelli de Roma desde el 14 de febrero, ha reanudado este miércoles su fisioterapia respiratoria junto con oxigenoterapia de alto flujo. Esta decisión se toma luego de que sus condiciones se mantuvieran "estables" tras sufrir dos episodios de insuficiencia respiratoria aguda el lunes.

Con 88 años, el pontífice continúa avanzando en su tratamiento. A lo largo del proceso de recuperación, se le retiró la máscara de ventilación mecánica nocturna para reemplazarla por una cánula nasal con oxigenación de alto flujo.

Fuentes del Vaticano indicaron que, tras las crisis respiratorias del lunes, el Papa requirió ventilación mecánica no invasiva, que fue retirada durante el día de martes, aunque se le volvió a colocar por la noche.

Este miércoles, se comunicó que el papa había descansado adecuadamente y se despertó temprano, sin fiebre ni nuevos episodios de insuficiencia respiratoria.

Además, el Vaticano destacó que Francisco sigue colaborando activamente con las terapias, manteniéndose consciente y orientado.

Durante el martes, alternó momentos de oración y reposo, y recibió la Eucaristía.

A pesar de su cuadro clínico complejo, el Papa ha continuado con sus actividades, incluyendo la firma de documentos y nombramientos.

El ingreso del Papa se debió a una bronquitis con infección polimicrobiana que derivó en neumonía bilateral.

Durante su hospitalización, ha enfrentado varias crisis respiratorias, incluida una crisis asmática el 22 de febrero y un broncoespasmo el 28 de febrero, lo que requirió atención médica adicional, como las broncoscopias para aspirar las secreciones acumuladas en sus bronquios.

El Vaticano asegura que las condiciones del Papa siguen siendo estables, y se continuará realizando un monitoreo constante de su evolución.

Se publicó primero en Diario La R.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

EL PAPA FRANCISCO INICIA NUEVAMENTE SUS SESIONES DE FISIOTERAPIA RESPIRATORIA TRAS SUPERAR UNA CRISIS DE SALUD QUE HABÍA GENERADO GRAN PREOCUPACIÓN

inicia nuevamente sus sesiones de fisioterapia respiratoria tras superar una crisis de salud que habia generado q

Tags

episodios, respiratoria, recuperarse, respiratorias, estables, condiciones, febrero, episodio, vaticano, fisioterapia, francisco, insuficiencia

Noticias relacionadas

4.9 * *La situación de la salud del papa Francisco se vuelve preocupante: experimentó "dos episodios de insuficiencia respiratoria aguda" el día de ayer*

4.5 * *La incertidumbre en el liderazgo de la Iglesia católica ante la enfermedad de un papa*

4.9 * *El papa Francisco enfrentó recientemente dos episodios de insuficiencia respiratoria aguda*

3.6 * *El papa Francisco sigue bajo atención médica por neumonía, aunque se reporta una "lenta pero positiva mejoría", según informaron fuentes oficiales*

4.2 * *El presidente Trump anuncia que los aranceles a México y Canadá comenzarán a aplicarse el 4 de marzo*

4.8 * *El Vaticano informa sobre el estado de salud del papa Francisco, quien enfrenta una neumonía bilateral tras cinco días de hospitalización*

4.4 * *El papa Francisco se encuentra en buen estado tras una noche reparadora, mientras prosigue con su tratamiento hospitalario*

4.0 * *El Papa Francisco suspende audiencias debido a un malestar ligero que se asemeja a la gripe*

3.9 * *El papa Francisco permanece en un delicado estado de salud, con sus médicos advirtiéndole que "aún no ha superado el riesgo" en su recuperación*

4.7 * *El Vaticano anuncia que la hospitalización del papa Francisco se extenderá debido a un "cuadro clínico complejo" que requiere atención continua*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo